

Tarife ab 2026		Monatspauschalen						
Tarif	Bruttomonatseinkommen beider Eltern	1 Tag / Woche	2 Tage / Woche	3 Tage / Woche	4 Tage / Woche	5 Tage / Woche	3/4 Tage	1/2 Tage
A	bis 6'000	100.3	200.6	300.9	401.2	501.5	75.2	50.2
B	6'001 - 7'000	129.0	258.0	387.0	516.0	645.0	96.7	64.5
C	7'001 - 8'000	164.1	328.2	492.3	656.4	820.5	122.9	82.1
D	8'001 - 9'000	193.8	387.6	581.4	775.2	969.0	145.5	96.7
E	9'001 - 10'000	232.2	464.4	696.6	928.8	1161.0	174.1	116.1
F	10'001 - 11'000	263.0	526.0	789.0	1052.0	1315.0	197.4	131.5
G	11'001 - 12'000	301.7	603.4	905.1	1206.8	1508.5	226.4	150.8
H	12'001 - 13'000	348.3	696.6	1044.9	1393.2	1741.5	261.2	174.1
I	13'001 - 14'000	402.4	804.8	1207.2	1609.6	2012.0	301.7	201.4
K	14'001 - 15'000	464.4	928.8	1393.2	1857.6	2322.0	348.3	232.2
L	15'001 - 16'000 Neu	479.8	959.6	1439.4	1919.2	2399.0	359.7	240.1
M	Ab 16'001 Neu	495.2	990.4	1485.6	1980.8	2476.0	371.6	247.6

Tagestarif								
Tagesansatz			3/4 Tag			1/2 Tag		
1. Kind	2. Kind (75%)	3. Kind (50%)	1. Kind	2. Kind (75%)	3. Kind (50%)	1. Kind	2. Kind (75%)	3. Kind (50%)
28.0	21.0	14.0	21.0	15.8	10.5	14.0	10.5	7.0
36.0	27.0	18.0	27.0	20.3	13.5	18.0	13.5	9.0
45.8	34.3	22.9	34.3	25.8	17.2	22.9	17.2	11.4
54.1	40.6	27.0	40.6	30.5	20.3	27.0	20.3	13.5
64.8	48.6	32.4	48.6	36.5	24.3	32.4	24.3	16.2
73.4	55.1	36.7	55.1	41.4	27.5	36.7	27.5	18.4
84.2	63.2	42.1	63.2	47.4	31.6	42.1	31.6	21.1
97.2	72.9	48.6	72.9	54.6	36.5	48.6	36.5	24.3
112.3	84.2	56.2	84.2	63.2	42.1	56.2	42.1	28.1
129.6	97.2	64.8	97.2	72.9	48.6	64.8	48.6	32.4
133.9	100.4	67.0	100.4	75.4	50.2	67.0	50.2	33.5
138.2	103.7	69.1	103.7	77.8	51.8	69.1	51.8	34.6

Die Elternbeiträge (Basis: Bruttoeinkommen beider Eltern) werden mit einer Monats-pauschale erhoben, die wie folgt berechnet wird:
Tagesansatz x 43 Belegungswochen pro Jahr, d.h. 52 Kalenderwochen pro Jahr abzüglich 6 Wochen Ferien- und Krankheitsabwesenheit sowie Frei- und Feiertage,
abzüglich Teamtag

2 Wochen Sommerferien (Woche 30 und 31) und 1 Woche ‚Betriebsferien‘ (Weihnacht/Neujahr) = 43 Wochen.

Für das 2. Kind werden 75 % und für das 3. Kind der Familie 50 % des Normaltarifs berechnet.